
Bonjour Paul,

Avec un peu de retard, en réponse à ton mail retransmis par montjustin202O le 13 mars 2027:

Ma proposition de la modification du PLU va dans le sens de ce que l'on attend d'un PLU : c'est-à-

dire dans le sens de l'intérêt général. Elle est donc très utile.

Cette éventualité de modification du PLU avait été clairement envisagée lors du vote de ce PLU.

Et depuis quand faire des propositions constructives est-il anti-démocratique ? Evidemment on ne

va pas entamer le débat par mail, si tu veux par téléphone ou lors de notre prochaine rencontre.

A bientôt,

DanielFlORlO

Forwarded message
De : paul citron <citron.paul@gmailm
Date: ven. 12 marc 2021 à 15:37
Subject: Re: PLU MONTruSTIN
To: Daniel Fiorio <daniel.fiorio@free.ft>
Cc: Montjustin 2020 <montjustin202O@gmai , hubert marcelly
<hmarcelly@wanadooî>

Le 13fi312021 à12:76, Montjustin 2020 aécrit :

Hello Daniel,
Ta proposition de modification du PLU va exactement dans le sens inverse de ce qui était
recherché avec la révision du PLU récente. Je te rappelle que cjÉe révision_q

Jgse1. Ta proposition de revenir sur un document qui a été voté par les 21 iI y a moins
dunan me semble donc inutile et anti-démocratiq-
Ne sachant pas à qü tu as transmis ces éléments (puisque j'ai reçu ce mail en copie cachée),
je veux bien que mon mail soit partagé à I'ensemble des 21.
Merci d,avance 

,n mail soit partage à I'ensemb 
UU 2) olræh- u"hù"^

Bonne soirée ;fa;W ,t^ b vilA4l
Paul dl\^- h' aontwu'.æ -

Le ven. 12 mars 2021 à 14:15, Daniel Fiorio <daniel. orio@freç.ir> a écrit :

A Montjustin2020, aux2l et à Tous,

Bonjour,

J'ai envoyé moi-même ce message à toutes les personnes susceptibles
d'être intéressées. Il est donc inutile que Montjustin 2020 fasse suivre.

Vous trouverezeî pièce jointe no1 quelques infos sur le PLU et en
pièce jointe no2 une photo de la façade nord de l'école pour montrer ce
qu'est une façade de 10 m de hauteur.

A bientôt,
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Code pénal

Code pénal
Verslon en vigueur au 24 mals- 2021

Partie législatrve (Articles 111-1 à727-3)
Livre lV : Des crimes et délits contre la nation, l'Eiat et la pax publique (Articles 410-1 à 450-5)
Titre lll : Des atteintes à l'autorité de l'Etat (Artides 431-1 à 436-5)
Chapitre lll : Des âtteintes à l'edministration publique comm,ses par les partrculiers (Artides 433-1 à 433-26)
Section 7 : Oe I'usurpation de foncüons (Ariicl$ 433-12 à 433-13)

Article 433-12 ltlodilié parOrdonnancê n'2(Xr0.9'16 du 19 §êpûêmbre 20«) - ârt 3 M JORF 22 septembre 20fl) en vbueur le lerianviêr 2002

Est puni de trois ans d'èmprisonnem€nt et de 45 000 euros d'a.nende le fait par toute personne agissant sêns tilre, de s'immiscer dans l'exercice d'une fion61ion publique ên
accomplissant l'un des actes réservés au titulaire de cette foncton.

Article 43313 lf,odifié per Ordonnance n2(xr0§16 du 19 septsmbre zlxlo - eÊ 3 {V) JORF zl septembre 20m en ytlueur le leriânvbr 2002

Est puni d'un an d'emprisonnement el de I 5 000 euros d'amende le fait par ioute personne :

1 " O'exercêr une activité dâns des conditions de nâture â créêr dans l'esprit du public une confusion avec l'êxercicê d'une fonclion publique ou d'une activilé ésêrvée aux
ofriciêrs publics ou ministérieis

2" D'user de docurnents ou d'ècrits prés€ntant, avec des acte$ iudiciaires ou e)lrejudiciaires ou avec des documents administratifs, une ressemblancé de nature à
provoquer une rnéprise dans l'esprit du public.

,A' itnnr"rogçu do'"^ !"exnrùt- oL'"--' la"suetw* 
n' t^ '(' i"- tltt '"'f,ï

/WW aÿffiu.
' atu ,r:-Ü'("^) olt '!ÿ' b"-L\"

r19'Jr*uLÔ

| {l

, .ÿ .-i^'is,v ^@'? 
b2n'

'J' kfrL a&nJ+t

+ 
-ü'4f 

{uutt::

c|yl *4h**+ ob"' L ')'**'f d'bçi:

lsurl 24t03/2021à l0:20



,\ 2Àtl

fr

t

:Yn1;"ÿwrb":

cLt
l'^l-i,U(va
crr\

Compte-rendu de la réunign des 21 du 13 mars 2t2l à Montjustin

Ordre du jour :

I) Tour de table des commissions ;

2) Informations et échanges sur des dossiers specifiques :

- P§et d'aménagement d'un nouveau parking, avec poubelles enterrées, réserve
alternative à l'écobuage (commission environnement)
- Adressage (commission régie interne)
- Point sur l'avancement du proiet de (commis sion urbanisme)
- Projet de rénovation de 1'ég1ise (qui et d'un compte-rendu séparé de la commission
urbanisme).

1) Tour de table des commissions

. Commission régie inteme
S'est réunie plus tôt ce jour, le l3lû3, et a été l'occasion de faire un point sur les divers
travaux effecfués au cours des derniers mois et sur la gestion de l'eau de la commune.
Deux petits chantiers de restauration à mettre en place dans les temps qui viennent :

- Ecroulement progressif d'une partie des murs du cimetière, à relever.
- La fontaine << Luce >), sous la tour Nord, qui est fendue et bouchée : un chantier à
prévoir pour le printemps, à décider avec Alain Louveton (absent ce jour) qui s'est
proposé précédemment.

contact : Damien,;;;;;*L Ce-'wf'ùut r r"*'i1a"»<

. Commission urbanisme
S'est réunie deux fois récemment: une première fois sur le global, un deuxième fois plus
particulièrement sur 1es futurs logements cofilmunaux. Autre dossier en cours, le projet de
rénovation d'une partie de l'église, élaboré avec l'architecte du Parc du Luberon.

Question du cimetière : après vérification depuis la demière discussion à ce sujet, il y a assez
d'emplacements disponibles dans 1e nouveau cimetière et dans l'ancien (après déblayage
possible d'emplacement abandonnés).
Contact : Hubert +=ap* o'(r,-

. Régie exteme (représentation à f intercommunal)
- Un conseil communautaire s'est tenu depuis la dernière réunion des 21 (tout le monde reçoit
les compte-rendus de ces conseils). Rien qui nous concerne directement. La commune de

Reillanne a beaucoup de projets, c'est intéressant d'y jeter un æil.
- Une autre réunion a eu lieu en visio concernant le « contrat départemental» 2021-2023, un
document répertoriant les projets de chaque cofilmune, pour favoriser leur financement. Il
s'avère que les projets futurs de la commune de Montjustin ne rentrent pas dans les critères de
ce document, qui répertorie les projets à<< rayonnement départemental ».

- Une réunion concernant la révision de la charte du Parc, document qui vaudra pour les
années 2024-2039. En ce moment, 1e Parc recense les grands enjeux des 15 prochaines
années, et demandent un retour de terrain de la part des élus et de la population. Aller voir sur
le site du Parc pour se renseigner :

https ://w'rvw.parcduluberon. fr/luberon203 9/
(La consultation en ligne est déjà close).
Est-ce qu'on pourrait faire venir à Montjustin les techniciens du Parc pour présenter le travail
de révision et ses enjeux, et leur faire entendre notre point de vue ? La demande va être faite.

incendie et

a



Pour donner un exemple, il n'y a pas d'hypothèse de travail sur le manque d'eau dans les
années à venir de la part du Parc.
Contact : Mathias é* üz !44i/.L

. Commission fonctionnement :

La première réunion de la commission, ouverte pour l'occasion à qui le souhaite, aura lieu le
mardi6avrilà17h.
Contact: Amélie

. Commission échanqes et informations / communication :

La oremière réunion aura lieu le ieudi I avril à l7h.
Contact : Luc ;L h"AU^i û/";

. Commissionenvironnement
Contact : François Marcelly-Fernandez
Une deuxième réunion a eu lieu dont tout le monde a reçu le compte-rendu.
Parole donnée aux sous-commissions l-
- Éclairage public. On est allés rencontrer la maire d'Aubenas, où ils ont mis en place des

détecteurs de présence. Les réverbères s'allument au passage de piétons ou de voitures. Baisse
de consommation radicale d'électricité, facture divisée par 100. Ce serait une bonne solution
pour Montjustin, avec un fonctionnement par énergie solaire pourquoi pas. Un devis va être
demandé. (Le réverbère devant chez Aimée resterait allumé en pennanence, à sa demande.)
- Périmètre de protection du forage. Contact bien établi avec IT04 et la préfecture pour lancer
la procédure (: l'étude) qui durera deux ans et commencera a priori en octobre.
- En prévision du déménagement de la brasserie La Serpentine, réflexion sur un possible
réemploi du local de stockage situé sous l'Ecole Buissonnière, en local autogéré de vente
directeiéchange de produits locaux.
- Bornes à incendies. Contact pris avec un bureau d'études qui facturerait l'étude entre 2500
et 4000 euros. Trop cher ! Mais il y aura une réunion avec le capitaine des pompiers pour
recueillir son avis. Il apparaît impossible de mettre en place des bornes à incendie dans le
village. Mettre en place plusieurs réserves (cuves) dans le village lui-même semble également
infaisable. On en aménagerait donc plutôt une voire deux, d'une capacité de 30 000 litres en
périphérie immédiate du village, dans un rayon de 400 mètres des habitations. À voir aussi
pour le reste de la commune et à quels endroits.
Ce qui nous amène à :

2) Projets et dossiers en eours

. La commission environnement réfléchit à l'hypothèse d'un nouveau parking.
L'idée serait de déplacer le parking du village, et de créer ailleurs un espace non goudronné
qui rassemblerait quatre fonctions/infrastructures :

- parking (avec plus de places que l'actuel)
- poubelles enterrées, avec tri complet
- réserve incendie (cuve)
- altemative à l'écobuage, désormais interdit : endroit de dépôt et broyage des branches
déchets végétaux - compost végétal.
Possibilité pour ce faire que la commune acquière auprès de son propriétaire Daniel Fiorio un
terrain (actuellement un pré) qui se kouve à gauche de la route départementale montant au

village, quelques dizaines de mètres avant le panneau Montjustin, en contrebas du chemin des

crêtes et de I'actuel parking.
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Un projet encore à l'étape de réflexion, la proposition sera faite plus précisément par la
commission une fois les idées débroussaillées.
Voir combien ça coûterait à la commune de niveler ce terrain, et ce qui est possible en termes
de circulation des camions poubelles. Le parking pourrait avoir une entrée et une sortie
donnant toutes deux sur la route départementale.

Que deviendrait l'actuel parking ? Le dégoudronner pour retrouver les dalles de la voie
romaine ? La possibilité de constructions futures à cet endroit est même évoquée.

. Adressage
Nom des voies (rues, routes, chemins >>, etc.) et numérotation des maisons du village (pour la
poste, les pompiers et f installation de la fibre intemet). Les numéros des maisons seront en

métrage.
Décision collective sur les noms de voies :

- Du panneau à la place du village, de chez les Mogin à cbez les Fiorio : (( rue des remparts »

- Rue chez Bal-Yaniv-Tomatis : << chemin de la Tour »
- Place du village (Gerbaud-Mairie-École Buissonnière) : « place de l'école >>

- Place du presbytère, Blanchet : « place de l'église »
- GR direction Céreste (maisons Citron) : << chemin des crêtes »

- « Route du Colombier » (Marcelly-Fernandez, Desponds, Brun, bergerie)
- Sur le reste de la commune, noms des lieux-dits : « chemin de Cayol >>, << Les Vaux >>,

« chemin des Roux )), etc.

On fait des devis pour des possibilités de plaques en métal I céramique I émail etc. avec des
artisans locaux.

. Projet de logements communaux sur la place de l'église :

Le cabinet Concorde a rendu la dernière étape de son étude (avec plusieurs scénarios) et

@ pour une présentation publique début awil, date communiquée
ultérieurement. Les Nouveaux Commanditaires et [a Preuve par 7 entameront prochainement
la recherche de l'auteur (architectes).
La question des places de parking potr les futurs logements (communaux et privés) refait
surface dans la discussion, certains demandent que l'attention soit portée plus précisément à

l'avenir sur cette question, et sur celle de la circulation dans le village (diffrculté pour les
voitures de se croiser).

. Projet de rénovation de l'église et création d'une salle communale :

Fera l'objet d'un compte-rendu de la commission urbanisme bientôt. Les rencontres avec
l'architecte du Parc sont fécondes. Le Parc pourrait se charger de l'appel d'offres, du
financement, de l'organisation d'une souscription pour la part de la Commune, et de la
supervision du chantier.
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Département des Àlpes de Hautc-Provence

MATRIE DE MONTJUSTIN
04110 MONTJUSTIN

tél t49216 4631
mail : montjustin.mairie@wanadoo.fr

Montjustin,le 29 ffLaîs 2021

Mesdames et Messieurs
les Membres du Conseil Municipal de Montjustin

COhI-VOCÀTION
DU CONSEIL MUNICIPAL

Madame, Monsieur,

J'ai l'honneur de vous inviter à assister à la réunion du Conseil Municipal, qui se tiendra le :

ORDRE DU JOUR:

DELIBERATIONS :

2021144101: Approbation du compte administratif et du compte de gestion - affectation des résultats
2A21 04102: Vote des taux d'imposition
2021104103: Vote du budget primitif 2021
2021104104: Devis ONF
2021 104105: Attribution des subventions
2A21 A406: Convention avec la SAFER
24211A4107 : Compétence urbanisme

SUESruONS DIYERSES-

Le Maire
Mathias GUIBERT

S alutations di stin guées.
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